

Dirigido a fomentar la literatura francesa.

EL AYUNTAMIENTO FIRMA UN CONVENIO CON LA EMBAJADA FRANCESA Y EL LYCÉE MOLIÈRE.

Vva. de la Cañada, 17 de marzo.- El Alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, ha firmado hoy junto al Consejero Cultural de la Embajada de Francia en España, Jean Mendelson y la Directora del Lycée Molière un Convenio de Colaboración cuyo objetivo principal es la difusión de la literatura francesa en el municipio. El convenio tendrá validez por un año, pudiendo ser renovado por las partes de común acuerdo. "La cultura y el fomento de las actividades culturales, especialmente las que tienen que ver con nuestra Bibiloteca, son objetivo prioritario de nuestro Ayuntamiento y la firma de este acuerdo viene precisamente a sumar esfuerzos en esa línea", destacó el Alcalde, Luis Partida.

Préstamo

Según el texto, el Servicio de Cooperación y Acción Cultural de la Embajada de Francia se compromete al envío periódico de libros de autores franceses traducidos al español así como obras escritas en francés o exposiciones ligadas al mundo literario. Dichos volúmenes pasarán a formar parte de la lista de obras en préstamo de la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter, que se encargará señala el Convenio- "de ofrecer y difundir libros en lengua francesa".

Los volúmenes permanecerán expuestos al público en el Departamento de Libros en Lengua Extranjera en el que, en la actualidad, hay registrados alrededor de un centenar y medio de libros escritos en inglés y francés, para público infantil y adulto. Además el fondo de la Biblioteca cuenta con doscientas obras de autores franceses, editadas en España y escritas en español, sobre filosofía, historia, pedagogía, cultura, etc., donadas por la Embajada Francesa durante el 2003.

Participación

Por su parte, la Dirección del Lycée Molière- centro bilingüe de titularidad privada, ubicado sobre suelo municipal y en marcha desde hace una década en Villanueva





de la Cañada- se compromete a participar en las actividades didácticas para escolares de 1º y 2º de Educación Primaria, organizadas desde la Biblioteca así como las programadas desde el Centro Cultural “La Despernada”.